



Se integró la Comisión de Tecnologías para la implementación del nuevo sistema de justicia civil y familiar



En los trabajos que realiza el Poder Judicial del Estado para la implementación del nuevo sistema de justicia civil y familiar, las diversas comisiones desarrollan proyectos para su operación eficiente.

La Comisión de Tecnologías, integrada por la jueza Alethia Loredo García, los jueces Carlos Díaz Flores y Luis Ricardo Molina Corpus y coordinada por el Ingeniero Moisés Caballero, director de Tecnologías de la Información, inició trabajos encaminados a la creación del sistema de justicia digital.

000